

Alfa

Su primer número ve la luz en enero de 1920. Publicado por la Comisión de Iniciativas Ferroviarias. Impresa por Aldecoa aunque ya en su número 13 se señala como impresor a “Imprenta Polo”.

Publicación mensual.

En su presentación se decía: “nuestros propósitos: ... La Comisión burgalesa de Iniciativas, que tantas pruebas ha dado ... del elevado patriotismo en que se inspira, no persigue lucro alguno ni fin partidista al comenzar esta noble empresa periodística, por lo que, cuantos beneficios se obtengan de la misma se aplicarán a su perfeccionamiento ya que, dificultades de todos conocidas, en estos tiempos de honda crisis social, nos impide crear desde el primer momento la gran revista que no tardando esperamos tenga realidad”.

Entre sus firmas colaboradoras destacar: Pedro González Quijano, Luciano Ruiz, Francisco Jiménez Cuende, Juan Antonio Montalvo ...

En Alfa se trataban temas relacionados con obras públicas, minas, agricultura, montes, industria, arquitectura, economía y turismo .

Publicación cerrada.

Ejemplares en el Archivo en papel, números: 1-8 y número 13.

